
24	Agustus	2021:	Tembus	4	juta	Kasus
Selanjutnya, kasus Corona di Indonesia menembus empat juta kasus pada 24 Agustus 2021. Saat itu, dilaporkan ada penambahan 
19.106 kasus baru. Total kasusnya menjadi 4.008.166 kasus.

asus Covid-19 di RI belum mencapai puncak gelombang ketiga. Kasus baru terbukti masih Kterus mendaki. Data Kamis (17/2) mencatat 63.956 kasus positif baru. Dengan tambahan 

tersebut, Indonesia sudah menemukan 5.030.002 kasus corona sejak awal virus masuk 

pada Maret 2020. Di Asia, posisi jumlah infeksi di negeri ini melaju ke rangking 4. Lebih rendah dari 

India, Turki dan Iran. Pemerintah pun membeberkan biaya penanganan pandemi sangat mahal. 

Sejak menjangkiti selama dua tahun ini, biaya yang telah dihabiskan mencapai Rp 200 triliun. Tak 

hanya Indonesia, negara-negara di dunia mengalami kondisi serupa. Bahkan WHO memperkirakan 

untuk mengatasi Corona dibutuhkan dana mencapai USD 31 miliar setiap tahunnya atau sekitar RP 

445 triliun. Covid is so expensive! 
(Baca	Hal	11)

TIMELINE KASUS CORONA DARI SEJUTA KINI LIMA JUTA 
26	Januari	2021:	Tembus	1	Juta	Kasus
Kasus Corona di Indonesia menembus angka satu juta kasus yakni pada 26 Januari 2021. Saat itu dilaporkan ada 13.094 kasus baru. 
Sehingga totalnya adalah 1.012.350 kasus COVID-19.

21	Juni	2021:	Tembus	2	Juta	Kasus
kasus Corona menembus dua juta kasus pada 21 Juni 2021. Saat itu kasus Corona bertambah 14.536 kasus sehingga membuat total 
kasus menjadi 2.004.445 kasus.

22	Juli	2021	Tembus	3	Juta	Kasus
Hanya berselang sebulan, kasus Corona di Indonesia sudah bertambah satu jutaan kasus lagi. Pada 22 Juli 2021, ada penambahan 
49.509 kasus sehingga total kasus menjadi 3.033.339 kasus. Pada bulan Juli 2021, Indonesia tengah dilanda gelombang varian Delta.

17	Februari	2022:	Tembus	5	juta	Kasus
Hari ini, kasus Corona menembus lima juta kasus. Kasus ini mencapai lima juta 
ketika kasus varian Omicron sedang melanda Indonesia sejak ditemukan pada 
16 Desember tahun lalu.Tercatat, ada 63.956 kasus baru hari ini. Maka, total 
kasus Corona sejak pandemi Maret 2020 lalu menjadi 5.030.002 kasus.
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7 ANGGOTA KPU 
2022-2027 TERPILIH 

1.	Betty	Epsilon	Idroos	
Kelahiran Medan, 22 Maret 1979 
tamat S2 Ilmu Politik di Universitas 
Indonesia. Saat ini, ia merupakan 
Ketua KPU DKI Jakarta 2018-2023 

dan dia telah menjadi komisiner KPU sejak 2013. 

2.	Hasyim	Asya'ri	
kelahiran Pati, 3 Maret 1973 ini 
merupakan Doktor Sosiologi Politik 
dari University of Malaya, Kuala 
Lumpur. Saat ini, ia masih menjabat 

sebagai anggota KPU RI 2017-2022. Dia 
merupakan anggota PAW sejak 2016-2017. 

3.	Mochamad	Afifudin	
Kelahiran Sidoarjo, 1 Februari 1980 
dan berhasi l  menamatkan S2 
Komunikasi Politik di Universitas 
Indonesia. Kini, ia menjabat anggota 

Bawaslu RI periode 2017-2022. 

4.	Parsadaan	Harahap	
Kelahiran Medan, 1 Juli 1972 dan 
berhasil  menamatkan S2 Ilmu 
A d m i n i s t r a s i  d i  U n i v e r s i t a s 
Bengkulu. Kini, ia menjabat Ketua 

Bawaslu Provinsi Bengkulu yang diembannya 
sejak 2012. 

5.	Yulianto	Sudrajat	
Kelahiran Sukoharjo, 9 Juli 1973 dan 
menamatkan S2 Ilmu Komunikasi di 
U n i v e r s i t a s  S e b e l a s  M a r e t , 
Surakarta. Kini, ia menjabat Ketua 

KPU Jawa Tengah Periode 2018-2023. 

6.	Idham	Holik	
Doktor Ilmu Komunikasi FISIP 
Universitas Indonesia (UI). Kini, ia 
menjabat anggota KPU Provinsi Jawa 
Barat sejak 2018 hingga sekarang. 

7.	August	Melasz	
Mengenyam pendidikan terakhirnya 
di Universitas Nasional Jakarta, 
Magister Ilmu Politik. Profesinya 
s a a t  i n i  m e r u p a ka n  D i re k t u r 

Eksekutif Sindikasi Pemilu dan Demokrasi (SPD). 

5 ANGGOTA BAWASLU 
PERIODE 2022-2027

1.	Lolly	Suhenty
Lolly Suhenty adalah satu-satunya 
anggota perempuan di Bawaslu 
p e r i o d e  i n i .  I a  m e r u p a k a n 
Koordinator Divisi Humas dan Hubal 

Bawaslu Provinsi Jawa Barat. Lulusan UIN Sunan 
Gunung Djati Bandung dan menempuh S2 di 
jurusan hukum Universitas Pakuan Bogor. 

2.	Puadi
Lahir di Bekasi 1974. Ia merupakan 
alumni UNJ. Nama Puadi semakin 
dikenal karena bergabung dengan 
Bawaslu DKI Jakarta sejak 2017.

3.	Rahmat	Bagja
Lahir di Medan, 10 Februari 1980. 
Kuliah pada 1998-2003 di Fakultas 
Hukum UI.  Bergabung dengan 
Bawaslu RI sejak 2017. 

4.	Totok	Haryono
Ia memulai karier kepemiluannya 
dengan menjadi Panwaslu Malang. 
Sejak 2018, ia menjadi anggota 
Bawaslu Provinsi Jatim.

5.	Herwyn	Jefler	H.	Malonda
Lahir di Minahasa pada 1972. Ia 
menyelesaikan pendidikan S1-nya di 
IKIP Manado.Pernah bergabung 
dengan Panwaslu Minahasa hingga 

akhirnya menjadi Ketua Bawaslu Sulawesi Utara.
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stakeholder pemilu salah satunya 
Komisi II untuk segera merumuskan 
langkah-langkah menuju pemilu 2024. 
Hal tersebut dilakukan agar proses 
transisi pemindahan kepemimpinan 
KPU tidak menganggu persiapan 
pelaksanaan pemilu srentak 2024. 

"Yang pasti kita segera ketemu, 
mendengarkan banyak masukan dan 
m e r u m u s k a n  l a n g k a h - l a n g k a h 
m e n u j u  p e m i l u  2 0 2 4 ,"  u n g ka p 
Afifuddin. Terkait desakan menjaga 
indepedensi para penyelenggara 
pemilu, Afifuddin menuturkan bahwa 
pihaknya akan berkerja sesuai dengan 
aturan yang sudah ada dalam UU. 
Artinya, dirinya menjamin bahwa KPU 
akan bekerja secara mandiri dan 
independen dengan tetap menjaga 
komunikasi yang baik kepada seluruh 
stakeholder. "Kita akan menjalani 
tugas sesuai dengan aturan yang ada," 
ungkapnya.(ashar,ist,dya,ktn/dya)

JAKARTA - Komisi II DPR RI telah 
m e n e t a p k a n  a n g g o t a  K P U  d a n 
Bawaslu terpilih periode 2022-2027 
pada Rabu (16/2) malam.Tujuh 
anggota KPU terpilih adalah Betty 
Epsilon Idroos, Hasyim Asy'ari, 
Mochammad Afifuddin, Parsadaan 
Harahap, Yulianto Sudrajat, Idham 
Holik dan August Mellaz.Sementara 
untuk lima anggota Bawaslu RI adalah 
Lolly Suhenty, Puadi, Rahmat Bagja, 
Totok Haryono dan Herwyn Jefler 
Hielsa Malonda.

Penetapan anggota tersebut 
memunculkan spekulasi lantaran 
nama-nama yang terpilih itu mirip 
dengan daftar nama calon yang 
beredar melalui pesan berantai sejak 2 
hari lalu. Adapun informasi yang 
tersebar melalui pesan WhatsApp 
ketujuh anggota KPU diantaranya 
Parsadaan Harahap, Hasyim Ansyari, 
Betty Epsilon, I Dewa Kade, Yulianto 
Sudrajat, Yessy Momongan dan Viryan. 
Sementara lima anggota Bawaslu yang 
disebutkan yakni Rahmat Bagja, Puadi, 
To t o k ,  A d i t y a  P e r d a n a ,  d a n 
Mardian.Baik pimpinan DPR dan 
p i m p i n a n  K o m i s i  I I  D P R  R I , 
s e b e l u m n y a  s u d a h  s e m p a t 
membantah pesan berantai tersebut.

Namun, hasil uji kelayakan dan 
kepatutan atau fit and proper test 
tersebut justru disayangkan Pengamat 
politik dari Universitas Al-Azhar 
Indonesia Ujang Komarudin. Pasalnya, 
nama-nama yang ditetapkan bisa 
sama persis dengan pesan berantai 
yang sempat beredar di publik.

"Jika pesan berantai tersebut 
benar, rakyat akan merasa prihatin 
dan meradang. Karena rakyat akan 
menilai, selama ini fit and proper test 
hanya formalitas dan kepura-puraan," 
ujar Ujang Komarudin di Jakarta, 
Kamis (17/2).

Menurut  Direktur Eksekutif 
Indonesia Political Review (IPR) itu, 

kemiripan hasil dalam pesan berantai 
tersebut juga mengindikasikan bahwa 
fit and proper test calon anggota KPU-
Bawaslu RI menjadi ajang cawe-cawe 
politik para elite."Itu lah politik, 
apapun bisa terjadi. Lobi-lobi dan 
kompromi akan lebih menentukan 
dibandingkan dengan fit and proper 
test," pungkas Ujang.

Tugas	Berat	Perbaiki	Citra
Tugas berat menanti komisioner 

KPU terpilih periode 2022-2027. 
Mereka diminta memperbaiki citra 
K P U  s e l a i n  m e m p e r s i a p k a n 
penyelenggaraan Pemilu dan Pilkada 
N a s i o n a l  2 0 2 4 . " I t u  h a r u s 
dikembalikan (citra  baik)  oleh 
komisioner yang baru ini," kata 
Direktur Kata Rakyat Alwan Ola 
Riantoby. 

Menurut Alwan, sejumlah catatan 
hitam menodai perjalanan KPU 
periode sebelumnya.  Misalnya , 
t e r s a n g k u t  k a s u s  h u k u m  d a n 
etik.Kasus hukum yang dimaksud, 
yaitu opera tangkap tangan (OTT) yang 
menjerat Wahyu Setiawan. Kemudian, 
komisioner KPU Evi Novida Ginting 
Manik dan Arief Budiman tersangkut 
masalah etik.

 Dia menyampaikan permasalahan 
tersebut berpengaruh pada ke-
percayaan publik .  "Tingkat  ke-
percayaan publik lemah," kata dia.Dia 
meyakini kesuksesan penyeleng-
garaan pesta demokrasi tak lepas dari 
tingkat kepercayaan publik yang 
tinggi. Kepercayaan kepada KPU harus 
kembali diperlihatkan.

 "Karena mengingat kompleksitas 
pemilu ke depan memang agak ruwet 
meski UU-nya (UU Nomor 7 Tahun 
2017 tentang Pemilu dan UU Nomor 10 
Tahun 2016 tentang Pilkada) sama. 
Tetapi perkembangan pemilu terus 
berkembang," ujar dia.

Direktur Eksekutif Perkumpulan 

Sama dengan Pesan Berantai, 
Fit and Proper Tes Dinilai Formalitas Belaka 

u n t u k  P e m i l u  d a n  D e m o k r a s i 
( P e r l u d e m )  K h o i r u n n i s a  N u r 
Agustyati menekankan bahwa 12 
nama pimpinan KPU Bawaslu terpilih 
h a r u s  m a m p u  b e k e r j a  s e c a r a 
transparan dan akuntabel dan terbuka 
terhadap masukan publik.  Para 
penyelenggara Pemilu tersebut wajib 
menjaga independesinya khususnya 
dalam mempersiapkan perhalatan 
pemilu serentak 2024 mendatang. 

"Bekerja  secara transparan, 
akuntabel, menerima masukan publik. 
Wajib juga memperlakukan semua 
pihak dengan setara dan tidak berat 
sebelah. Nanti publik yang akan 
menilai," ungkap Khorunnisa saat 
dihubungi di Jakarta, Kamis (17/2). 

Secara terpisah, pimpinan KPU 
terpilih yakni Mochammad Afifuddin 
menjelaskan setelah menjabat nanti 
pihaknya akan segera mengadakan 
pertemuan kembali dengan para 

(Ilustrasi)	Pemilu	2024	menjadi	tugas	berat	bagi	KPU	dan	Bawaslu	karena	dilaksanakan	serentak.	(foto-dok)

Anggota KPU-Bawaslu 2022-2027 Ditetapkan 



No. Komoditas (Rp) 10/02/2022 11/02/2022 14/02/2022 15/02/2022 16/02/2022 17/02/2022

I Beras 11.800 11.800 11.800 11.800 11.800 11.800

II Daging Ayam 35.750 35.650 35.550 35.550 35.450 35.400

III

 

Daging Sapi

 

125.050

 

125.050

 

125.100

 

125.100 125.100 125.100

IV

 

Telur Ayam

 

24.400

 

24.400

 

24.150

 

24.150 24.000 23.900

V

 

Bawang Merah

 

34.100

 

34.300

 

35.300

 

35.750 35.900 35.900

VI

 

Bawang Putih

 

30.500

 

30.550

 

30.600

 

30.600 30.600 30.500

VII

 
Cabai Merah

 
40.000

 
40.450

 
42.600

 
43.050 43.450 43.650

VIII
 
Cabai Rawit

 
49.950

 
49.750

 
50.050

 
50.150 50.150 50.300

IX  Minyak Goreng  18.850  18.750  18.700  18.700 18.700 18.700

X  Gula Pasir  14.750  14.800  14.800  14.800 14.800 14.750

PERKEM
BANGAN HARGA PANGAN DI INDONESIA

Sumber: Pusat Informasi Harga Pangan Strategis Nasional

parlementoday

JAKARTA- DPR RI mengungkapkan 
kekecewannya karena Menteri  
Perdagangan (Mendag) Muhammad 
Lutfi tak menghadiri rapat kerja 
gabungan lintas komisi yang sedianya 
membahas masalah bahan pokok. 
Walhasil rapat ditunda, meskipun tiga 
menteri lain yang diundang sudah 
hadir di gedung parlemen. Untuk 
diketahui, menteri yang sudah siap 
rapat adalah Menteri Pertanian 
Syahrul  Yasin Limpo,  Menteri  
Perindustrian Agus Gumiwang 
Kartasasmita, dan Menteri ESDM 
Arifin Tasrif. 

Rapat kerja gabungan Komisi IV, 
Komisi VI, dan Komisi VII DPR tersebut 
dipimpin Wakil Ketua DPR Bidang 
Industri dan Pembangunan, Rachmat 
Gobel. Rapat diagendakan membahas 
masalah bahan pokok, seperti gula, 
minyak goreng, kedelai, termasuk 
pupuk.

Mengawali rapat, politisi Partai 
Nasdem itu menyampaikan surat 
ketidakhadiran Mendag Muhammad 
Lutfi."Meminta penjadwalan ulang 
waktu rapat kerja gabungan dengan 
Komisi IV, Komisi VI, Komisi VII DPR RI 
yang menginformasikan bahwa 
Menteri Perdagangan berhalangan 
hadir karena menghadiri kegiatan lain 
yang telah dijadwalkan sebelumnya 
dan tidak dapat diwakilkan," kata 
Rachmat Gobel membacakan surat 
dari Sekjen Kemendag tertanggal 15 
Februari 2022, pada rapat kerja 
gabungan, Kamis (17/2).

G o b e l  m e n g a t a k a n ,  r a p a t  
gabungan ini diadakan untuk mencari 
solusi atas kenaikan terus menerus 
harga-harga barang kebutuhan pokok 
yang menjadi hajat hidup rakyat 
banyak. Mulai dari harga minyak 
goreng, dan kini harga kacang kedelai. 

"Beliau-beliau ini juga sebenarnya 
sudah punya acara, tapi dijadwalkan 
ulang [supaya bisa hadir ke DPR]," 
lanjut Rachmat Gobel terkait sudah 
hadirnya menteri-menteri yang lain

Sebelum itu juga kenaikan harga 
gula, telur ayam, daging ayam, bawang 
putih, dan lain-lain. Hal itu terjadi 
sejak 2021 dan berlanjut hingga kini. 
Selain itu, katanya, rapat juga untuk 
mencari solusi tentang kelangkaan 
dan ketersediaan pangan. Rapat juga 
akan membahas masalah pupuk untuk 
pertanian, strategi pertanian, dan 
industri pangan.“Apalagi sebentar lagi 
masuk Ramadan dan Lebaran. Soal 
pangan ini juga bisa berdampak pada 
i n f l a s i ,  ke t e n a g a ke r j a a n ,  d a n  
kemiskinan. Selain tentu masalah 
perut semua orang,” katanya.

Lantas apa agenda kegiatan 
Mendag Muhammad Lutfi yang 
disebut Sekjen Kemendag menghadiri 
acara lain, sudah dijadwalkan dan tak 
dapat digantikan kehadirannya? 
Mendag dikabarkan tengah kunjungan 
k e r j a  k e  M a k a s s a r. D i  a n t a r a  
ke g i a t a n nya ,  ya k n i  m e n g e c e k  
ketersediaan dan harga bahan pokok 
seperti minyak goreng, di pasar 
Pabaeng-baeng Kota Makassar. 

Dalam kesempatan itu, Muhammad 
Lutfi mendapati minyak goreng masih 
langka dan mahal. Dia menjanjikan 
masalah ini akan teratasi selambatnya 
akhir Februari 2022. Dia juga 
mengungkapkan, pada Kamis (17/2) 
siang ini minyak goreng paket 
sederhana dan premium atau bentuk 
kemasan akan tiba di Pelabuhan 
Makassar untuk selanjutnya didistribusi- 
kan ke pedagang."Siang ini minyak 
gorengnya akan tiba, yang tiba itu 
merk Filma di Pelabuhan Makassar," 

kata Muhammad Lutfi.
D e n g a n  d i d e n g a r k a n  

langsung oleh pejabat daerah 
dan para pedagang di Pasar 
Pabaeng-baeng, dia meminta 
agar minyak goreng itu 
langsung disebarkan ke 
pedagang pada kesempatan 
p e r t a m a ,  u n t u k  s e g e r a  
d i d i s t r i b u s i k a n  k e  
masyarakat. "Saya sudah 
sampaikan ke distributor agar 
di kesempatan pertama ini 
langsung menyebarkannya kepada 
masyarakat," kata Mendag.

Kaya	Sawit	Tapi	Langka	Migor
Sudah berbulan-bulan minyak 

goreng langka dan harganya mahal. 
Indonesia adalah negara produsen 
sawit terbesar dunia, tapi rakyatnya 
kesulitan memperoleh minyak goreng.

"Kita tahu memang harga CPO 
(Crude Palm Oil) dunia sedang 
mengalami kenaikan. Tapi itu bukan 
menjadi patokan mengapa harga minyak 
goreng di dalam negeri kita masih tinggi. 
Apalagi Indonesia merupakan produsen 
terbesar bahan dasar minyak goreng. 
Jadi rakyat bertanya, kenapa harga 
minyak goreng kok masih mahal?" kata 
Sekjen Partai Gerindra Ahmad Muzani, 
beberapa waktu lalu.

Soal lonjakan harga dan ke-
langkaan ini, Kementerian Perdagangan 
(Kemendag) beralasan bahwa Indo-
nesia tak memiliki kendali penuh atas 
harga walaupun merupakan produsen 
CPO terbesar dunia. Harga CPO di 
dalam negeri tetap mengikuti harga di 
pasaran internasional.Sebagian besar 
produsen minyak goreng di dalam negeri 
pun tak terintegrasi dengan produsen 
CPO. Ketika harga CPO di pasar global 

meroket, Indonesia tak kebal dari 
kenaikan harga minyak goreng.

Menyusul minyak goreng, pasokan 
gula pasir juga dikabarkan langka 
terutama di ritel-ritel modern. 
Kebutuhan gula konsumsi nasional 
saat ini sekitar 3,2 juta ton. Sementara 
kemampuan produksi gula nasional 
yang berbasis tebu saat ini hanya 
berkisar 2,3 juta ton. Sehingga 
kekurangan gula konsumsi tersebut 
dipenuhi dari impor gula.Indonesia 
kini menjadi salah satu importir gula 
terbesar di dunia. Padahal di dekade 
1930-an saat masih zaman kolonial 
Belanda, Indonesia pernah menjadi 
eksportir gula terbesar kedua dunia 
setelah Kuba.

Soal kelangkaan gula saat ini, 
Direktur Tanaman Semusim dan 
Rempah Kementerian Pertanian 
( K e m e n t a n )  A r d i  P r a p t o n o  
m e n g a t a k a n ,  k e m u n g k i n a n  
disebabkan kendala distribusi. Dari 
segi pasokan, ia menilai ketersediaan 
gula mencukupi untuk kebutuhan 
nasional."Dalam pemenuhan gula 
periode Januari sampai dengan Maret 
(2022) masih dipenuhi dari stok gula 
tahun lalu ditambah dengan gula yang 
diimpor tahun 2022 ini," jelas Ardi, 
Rabu (9/2).

Di sisi lain, para pengrajin tahu 
tempe pun menjerit. Pusat Koperasi 
Tahu Tempe Indonesia (PUSKOPTI) 
akan mogok produksi pada 21-23 
Februari 2022. Aksi ini merupakan 
protes kepada pemerintah yang dinilai 
tak mampu menstabilkan harga 
kedelai.

Ketua PUSKOPTI DKI Jakarta, 
Sutaryo, mengatakan aksi mogok 
produksi  in i  d i lakukan untuk 
menaikkan harga jual tempe dan tahu 
sembari menunggu pemerintah 
mengambil tindakan.

“Dengan estimasi harga kedelai 
akan mencapai harga Rp 12.000 per kg 
maka pengrajin pada demo untuk 
menaikkan harga jual tempe dan 
tahunya secara bersama-sama. Rata-
rata naiknya 20 persen dari harga 
sebelumnya,” ujar Sutaryo pada rilis 
resmi PUSKOPTI DKI Jakarta yang 
diterima, Kamis (17/2). (ashar,anta, 
kmp,dtc/dya)
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Tak Hadiri Rapat DPR Terkait Pangan, 
Mendag Lutfi Bikin Kecewa

Anggota DPR Rachmat Gobel saat mengumumkan rapat dijadwal ulang setelah membacakan 
surat dari Sekjen Kemendag tertanggal 15 Februari 2022 terkait ketidakhadiran Mendag Lutfi 

pada rapat kerja gabungan, Kamis (17/2/2022).(Foto:parlemen)



PLTU Indonesia Butuh 127,1 Juta Ton 
Batu Bara di 2022, Stoknya Ada?

JAKARTA  -  I n d o n e s i a  m a s i h 
membutuhkan jutaan ton batu bara 
u n t u k  m e m b a n gk i t ka n  l i s t r i k . 
M e n t e r i  E S D M  A r i f i n  Ta s r i f 
menyatakan tahun ini Indonesia 
butuh 127,1 juta ton batu bara untuk 
membangkitkan listrik di PLTU.

Arifin menjelaskan dari jumlah 
sebanyak itu, 64,2 juta ton batu bara 
bakal digunakan PLTU milik PLN. 
Sementara itu, 62,9 juta ton sisanya 
akan digunakan oleh PLTU IPP. Rata-
ratanya, per bulan butuh 10-11 juta 
ton batu bara untuk membangkitkan 
listrik di Indonesia.

" R e n c a n a 
kebutuhan batu bara 
untuk PLTU di 2022 
adalah sebesar 127,1 
juta ton. Rata-ratanya 
kebutuhan batu bara 
ada di 10-11 juta ton 
per bulan," kata Arifin 
d a l a m  r a p a t  k e r j a 
dengan Komisi VII DPR, 
Kamis (17/2). 

P a d a  2 0 2 2 
rencananya produksi 
batu bara di Indonesia 
akan mencapai 663 juta 

ton. Sementara itu, untuk pemenuhan 
k e b u t u h a n  D o m e s t i c  M a r k e t 
Obligation (DMO) ada sekitar 166 juta 
ton.Total  batu bara yang bakal 
digunakan di industri dalam negeri 
diperkirakan mencapai 165,75 juta 
t o n  t a h u n  i n i .  P a l i n g  b a n y a k 
penggunaannya untuk pembangkit 
listrik.

Sampai Januari 2022, Arifin 
menjelaskan Indonesia sudah berhasil 
memproduksi 34 juta ton atau 5% dari 
target tahunan. Dari total produksi 
tersebut, 12 juta ton batu bara 
diekspor dengan nilai mencapai US$ 

1,1 miliar."Untuk pemenuhan DMO-
nya sebesar 13 juta ton di bulan 
Januari," papar Arifin.

Ubah	Kontrak
Untuk menjaga pasokan batu bara 

dalam jangka panjang dilakukan 
dengan cara perubahan kontrak. Hal 
itupun sejalan dengan peraturan 
pemerintah yang mematok syarat bagi 
perusahaan tambang agar memenuhi 
kebutuhan dalam negeri.  

M e n t e r i  E S D M ,  A r i f i n 
Tasr i fmenyebutkan,  PLN te lah 
mengubah kontrak pasokan batubara 
m e n j a d i  j a n g k a  p a n j a n g  g u n a 
mengamankan pasokan batubara 
d o m e s t i k  k h u s u s n y a  y a n g 
didistribusikan untuk PT PLN. "PLN 
telah mengubah kontrak menjadi 
jangka panjang dengan perusahaan 
tambang batubara sehingga Kepmen 
ESDM 139/2021 dapat diterapkan," 
ujarnya.

Volume pasokan batubara ke PLTU 
PLN dari perusahaan tambang telah 
termaktub dalam persetujuan RKAB 
yang wajib dipatuhi oleh perusahaan 
batubara.   Dengan demikian, kontrak 
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yang sebelumnya berfokus pada 
fleksibilitas sudah disempurnakan 
menjadi kontrak fixed jangka panjang.  
Untuk pengamanan pasokan batu 
bara PLN, Kementerian ESDM juga 
melakukan beberapa langkah bersama 
PLN yakni menyiapkan sistem en-
forcement real time yang menggabung- 
kan sistem pengawasan di lapangan 
dengan sistem digital yang langsung 
terintegrasi dengan sistem informasi 
manajemen di Ditjen Minerba.  

Arifin memaparkan jika terjadi 
kegagalan loading di lokasi tertentu, 
akan muncul notifikasi ke sistem 
Ditjen Minerba dan Surat Peringatan 
terkirim secara otomatis. Dengan 
demikian dapat dilakukan corrective 
action secara cepat, tepat, dan terukur.  
PLN juga telah menerapkan sistem 
extra ordinary dari segi unloading 
dalam rangka menambah kapasitas 
dan kecepatan pembongkaran. Maka 
dari itu, Arifin memastikan bahwa 
PLN sudah menyelesaikan masalah 
vo l u m e  l o g i s t i k ,  ko n t ra k ,  d a n 
pengawasan,  dan enforcement 
sehingga PLN memastikan pasokan 
batubara dalam kondisi  aman. 
(ashar,ant,bis/dya) 

BATAM - Pembukaan wisata Batam 
dan Bintan disambut baik oleh 
S i n g a p u r a .  P e r  2 5  F e b r u a r i 
mendatang, traveler Indonesia bisa 
masuk Singapura via jalur laut.

Kabar baik itu pun tertulis dalam 
situs resmi Maritime and Port 
Authority Singapore seperti dilihat, 
Kamis (17/2). Adapun informasi itu 
diunggah pada hari Rabu kemarin, 16 
Februari 2022.Dalam informasinya, 
Singapura akan meluncurkan jalur 
Vaccinated Travel Lane (VTL) via laut 
dari Batam dan Bintan di Indonesia. 
Hal itu dilakukan untuk perlahan 
memulihkan konektivitas antar dua 
negara.

Diketahui, traveler yang telah 
divaksin dua dosis penuh dapat 
melakukan perjalanan ke Singapura 
via jalur laut pada 25 Februari 2022 
mendatang,  Adapun pengajuan 
aplikasi jalur VTL akan dibuka pada 
22 Februari 2022.

Akses VTL itu pun tersedia bagi 
traveler yang bepergian dari Terminal 
Ferry Nongsapura di Batam dan 
Terminal Ferry Bandar Bintan Telani, 
dimana traveler bisa bebas masuk 
tanpa karantina.Untuk informasi, 
pembukaan jalur VTL via laut itu 
terbatas untuk 350 pelancong dari 

Batam dan 350 pelancong dari Bintan 
per minggunya.

Bebas karantina juga diterapkan 
menyusul kebijakan travel bubble 
Indonesia-Singapura. Berdasarkan 
ketentuan travel bubble, warga negara 
Singapura atau WNI yang tinggal di 
Singapura diperkenankan masuk ke 
Batam-Bintan tanpa karantina.

Uji coba penerapan travel bubble 
antara Indonesia dengan Singapura 
seharusnya mulai dijalankan pada 24 
Januari 2021. Tetapi, hingga kini 
belum ada turis asing yang masuk ke 
dua kawasan tersebut karena izin dari 
P e m e r i n t a h  S i n g a p u r a  b a r u 
dikeluarkan beberapa hari yang lalu. 

Kepala Badan Pengusahaan (BP) 

Bintan Farid Irfan Sidik mengatakan 
hasil evaluasi dalam pertemuan 
daring bersama Kemenko Bidang 
Perekonomian pada Selasa (15/2), 
akan ada perubahan aturan dalam 
travel bubble dengan Singapura mulai 
28 Februari mendatang. Perubahan 
tersebut adalah penyederhanaan 
prosedur dari  wisatawan yang 
berkunjung, baik warga Indonesia ke 
Singapura maupun sebaliknya. 

 “Kami meeting dengan Asdep 
[ A s i s t e n  D e p u t i ]  K e m e n k o 
Perekonomian, akan ada evaluasi 
t rave l  b u b b l e  ka l a u  t i d a k  a d a 
hambatan mulai 28 Februari ini jalur 
keluar masuk Lagoi dan Nongsa akan 
dibuka tanpa karantina,” kata Farid.

Untuk diketahui, kapal wisatawan 
Singapura ke Kota Batam berlayar dari 
Tanah Merah Singapura setiap hari 
d a r i  N o n g s a p u r a ,  N o n g s a  k e 
Singapura pukul 13.00 WIB dan 
sebaliknya,  pukul  15.00 waktu 
Singapura.(isti,cna,rtr/dya)

(Ilustrasi)	Singapura	menerapkan	aturan	bebas	karantina	bagi	WNI	yang	melakukan	perjalanan	via	Batam	Bitan.	(Foto.dok)

Traveler RI Bisa Masuk Singapura 
Tanpa Karantina via Batam Bintan

(Ilustrasi)	Pembangkit	listrik	tenaga	uap	(PLTU)	Suralaya	di	Cilegon,	Banten	(Foto-dok)

KETENTUAN RESMI UNTUK 
PENGAJUAN JALUR VTL

1. Harus sudah divaksin lengkap dengan 
menunjukan bukti fisik atau digital.

2. Harus menunjukan hasil negatif tes Covid-
19,  yang dilakukan dua hari  sebelum 
keberangkatan

3.	 Harus menjalani tes antigen rapid test 
(ART) saat kedatangan di Pusat Tes Cepat atau 
Pusat Tes Gabungan dalam 24 jam setelah 
kedatangan

Untuk	WNI	 yang	 mengajukan	 visa	 untuk	
short-term	visit	diberlakukan	persyaratan	
tambahan,	seperti:

1. Membeli asuransi perjalanan senilai 
minimum S$30.000 yang mencakup perawatan 
terkait Covid-19

2. Menunjukan bukti booking hotel

3. Menunjukan tiket kepulangan ferry

4. Menggunakan aplikasi TraceTogether 
selama di Singapura untuk tracing kontak



AMERIKA	SERIKAT
Warga yang sudah 

mencapai usia pensiun 
a t a u  m e n d e ka t i  b i s a 
mengajukan permohonan 

untuk program JHT jaminan sosial (social 
security). Melansir situs pemerintah Amerika 
Serikat, program jaminan sosial pekerja berfungsi 
dengan menggunakan pajak yang dibayarkan ke 
dana perwalian, untuk memberikan manfaat 
kepada orang-orang yang memenuhi syarat.

Usia pensiun normal (normal retirement 
age/NRA) di AS adalah 67 tahun. Usia itu naik dari 
dari 66 tahun dan 4 bulan pada 2018. Seseorang 
yang layak untuk menerima manfaat pensiun 
ditentukan berdasarkan jumlah tahun mereka 
b e ke r j a ,  ya k n i  m i n i m a l  s e p u l u h  t a h u n 
bekerja.Menurut laporan Pension At a Glance 
2019 yang diterbitkan oleh Organisation for 
Economic Co-operation and Development (OECD), 
rumus manfaat pensiun terkait pendapatan cukup 
progresif di AS.

Di 2018, peserta yang pendapatannya US$ 
895 per bulan (setara Rp12,78 juta; asumsi kurs 
Rp14.281) akan mendapat tingkat penggantian 
manfaat pensiun hingga 90%. Sementara, 
kelompok penghasilan antara US$ 895 dan US$ 
5.397 (setara Rp 77 juta) sebulan diganti pada 
32%.

Bagi pengajuan peserta yang sudah melewati 
usia pensiun, kredit akan diberikan untuk 
penundaan sampai dengan usia 70 tahun. 
Sedangkan, bagi warga AS yang belum mencapai 
NRA namun sudah berusia 62 tahun saat 
mengajukan permohonan, nantinya akan 
dikenakan pengurangan aktuaria (produk 
a s u ra n s i ) . U n t u k  s e t i a p  t a h u n  p e n s i u n 
sebelumnya usia normal, manfaatnya berkurang 
6 , 6 7 % .  N a m u n ,  s e t e l a h  t i g a  t a h u n , 
pengurangannya turun menjadi 5%.

INGGRIS
U s i a  p e n s i u n  d i 

Inggris adalah 66 tahun. 
Warga  Inggris  dapat 
mencairkan dana pensiun 

di luar negeri, apabila telah membayar Asuransi 
Nasional Inggris (NIC).Untuk menerima dana 
p e n s i u n ,  p e s e r t a  p e r l u  m e n g h u b u n g i 
International Pension Centre mengajukan 
permohonan dengan syarat setidaknya harus 
berada minimal 4 bulan sebelum usia pensiun.

Pembayaran Asuransi Nasional Inggris 
untuk pria dan wanita, membutuhkan waktu 30 
tahun, dengan manfaat pensiun dasar penuh 
bernilai £113,10 per minggu (setara Rp 2,19 juta; 
a s u m s i  k u r s  R p  1 9 . 4 0 0  p e r  p o u n d 
sterling).Manfaat pensiun itu tidak dapat diambil 

sebelum usia pensiun, tetapi bisa ditangguhkan 
dengan imbalan yang lebih tinggi, sebesar 10,4 
persen per tahun penangguhan atau pembayaran 
sekaligus dengan bunga setiap tahun sebesar 2 
persen di atas suku bunga dasar Bank of England.

CINA
Usia pensiun wajib 

pria di negara Cina adalah 
60 tahun dan wanita 55 
tahun, serta 50 tahun 

untuk pekerja wanita kerah biru (pekerja 
kasar/informal).Menurut laporan Pension At a 
Glance 2019, China memiliki dua tingkat sistem 
pensiun,yakni pensiun dasar dan kontribusi 
wajib karyawan untuk rencana lapis kedua.

Ini mencakup pekerja perkotaan dan banyak 
p a ra m e t e r  b e r g a n t u n g  p a d a  ra t a - ra t a 
pendapatan di  t ingkat  provinsi ,  bukan 
nasional.Rata-rata uang pensiun yang diterima 
per orang adalah 125 yuan per bulan (setara 
Rp281.697; asumsi kurs Rp2.254 per 1 CNY), dan 
pensiun dasar  adalah 113 CNY (setara 
Rp254,673).

Total ada 16 wilayah tingkat provinsi di Cina 
yang telah menaikkan standar pembayaran, 
dengan kenaikan maksimum 100 CNY (setara 
Rp225.382) per bulan di beberapa wilayah, 
mencakup lebih dari 72 juta orang tua, begitu 
menurut Kementerian Sumber Daya Manusia 

 dan Jaminan Sosial di sana.Jika pekerja ingin 
pensiun dini, manfaat pensiun bisa diambil oleh 
pekerja pria yang berusia 55 tahun dan wanita 50 
tahun. Namun, ini hanya berlaku untuk mereka 
yang mengerjakan pekerjaan fisik di sektor 
tertentu.

UNI	EROPA
Dikutip dari situs 

web resmi Uni Eropa 
Kamis (17/02/2022), 
untuk mencairkan dana 

pensiun di beberapa negara UE, penduduk di 
sana perlu menunggu lebih lama daripada di 
negara lain.Orang-orang di sana hanya bisa 
menerima pensiun dari negara tempatnya 
sekarang tinggal (atau terakhir bekerja), setelah 
mencapai usia pensiun yang berlaku di negara 
tersebut.

D i  U n i  E ro p a  s e n d i r i  u s i a  p e n s i u n 
penduduknya bervariasi. Misalnya, usia pensiun 
di Liechtenstein adalah 65 tahun, di Norwegia 67 
tahun, sedangkan di Islandia 66 tahun.

Kebi jakan pensiun diputuskan dan 
dilaksanakan oleh setiap negara Uni Eropa di 
tingkat nasional. Namun, kabarnya apabila ada 
seorang warga dari negara Uni Eropa telah 
diasuransikan setidaknya selama setahun, maka 
ia akan menerima dana pensiun hari tua dari 
masing-masing negara.

ATURAN JAMINAN HARI TUA DI NEGARA LAIN

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

(PHK).PP 46/2015 kemudian direvisi 
menjadi PP No 60/2015, disusul 
Permenaker No 19/2015 tentang Tata 
Cara dan Persyaratan Pembayaran 
JHT.

Oleh Menaker Ida, Peraturan itu 
direbvis i  menjadi  Permenaker 
2/2022, menetapkan pencairan JHT 
penuh baru bisa setelah peserta 
berusia 56 tahun.Akibatnya, petisi pe-
nolakan muncul dan buruh melaku-
kan aksi penolakan dan menuntut Per-
aturan tersebut dibatalkan dan me-
minta Menaker Ida dicopot dari 
jabatannya.

Penolakan juga disuarakan Ketua 
DPR RI Puan Maharani, kebijakan itu 
sesuai peruntukan JHT, namun tidak 
sensitif pada kondisi masyarakat. 
"Perlu diingat, JHT bukanlah dana dari 
pemerintah melainkan hak pekerja 
pribadi karena berasal dari kumpulan 
potongan gaji teman-teman pekerja, 
termasuk buruh," kata Puan. 

Namun berbeda dengan kondisi 
tahun 2015, kali ini Presiden Joko 
Widodo memang turun tangan. Tapi, 
dengan memerintahkan Menko 
Perekonomian Airlangga Hartarto 
m e m b e r i  p e n j e l a s a n  k e p a d a 
masyarakat.

"Diminta  presiden je laskan 
perhatian publik yaitu kebijakan JHT 
dan kehilangan pekerjaan. JHT beda 
d e n g a n  j a m i n a n  k e h i l a n g a n 
p e k e r j a a n .  J H T  m e r u p a k a n 
perlindungan pekerja jangka panjang 
jaminaan kehilangan pekerjaan 
perlindungan jangka pendek yang 
juga diberi pekerja adan buruh," kata 
Airlangga. Ia menegaskan tujuan 
kedua kebijakan itu dirancang jangka 
panjang, untuk memberi kepastian, 
tersedianya jumlah dana pekerja saat 
tidak produktif saat pensiun atau 
cacat atau meninggal. (ashar,ist, 
dtc/dya)

JAKARTA – Kisruh aturan penarikan 
Jaminan Hari Tua (JHT) baru bisa 
dilakukan saat usia 56 tahun terus 
bergulir. Selain demo langsung, 
jumlah yang mengisi petisi di dunia 
maya terus naik, kini mencapai di 
409.101 tanda tangan penolakan.

Terkait kecurigaan dana JHT tidak 
a d a ,  D i r e k t u r  U t a m a  B P J S 
Ketenagakerjaan Anggoro Eko Cahyo 
buka-bukaan menjawabnya. Dia 
menyebutkan pada 2021 total dana 
program JHT mencapai Rp 372,5 
triliun dengan hasil investasi Rp 24 
triliun dan total iuran Rp 51 triliun. 
Dikatakannya ada pembayaran klaim 
sebesar Rp 37 triliun yang sebagian 
besar ditutup dari hasil investasi.

"Dengan demikian dana JHT dapat 
berkembang dengan baik dan tidak 
terganggu dengan pembayaran 
klaim," kata dia dalam keterangannya, 
ditulis Kamis (17/2).

Anggoro menambahkan, dana JHT 
Rp 372,5 triliun dialokasikan sesuai 
dengan pedoman dan ketentuan yang 
berlaku. "Kami mengelola sangat 
berhati-hati dan ditempatkan pada 
i n s t r u m e n  ya n g  t e r u k u r  a g a r 
pengembangannya optimal," jelas dia.

Dia merinci sebanyak 65% dari 
dana tersebut kami investasikan ke 
obligasi dan surat berharga di mana 
92% merupakan surat utang negara 
( S U N ) .  L a l u  s e b a n y a k  1 5 % 
diinvestasikan di deposito lebih dari 
97% di bank BUMN dan BPD.

Selain itu 12,5% ditempatkan di 
saham yang didominasi oleh saham 
blue chip yang masuk kategori LQ45. 
Sebanyak 7% diinvestasikan pada 
instrumen reksa dana yang berisi 
saham blue chip."Setengah persen 
diinvestasikan pada properti dan 
p e nye r t a a n  l a n g s u n g .  D e n g a n 
demikian portofolio investasi JHT ini 
aman dan likuid," tambah dia.

S e b e l u m n y a ,  P r e s i d e n 
Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia 
(KSPI)  Said Iqbal  mengatakan, 
terbitnya Permenaker 2/2022 yang 
mengatur pencairan manfaat JHT baru 
bisa diklaim saat berusia 56 tahun 
menimbulkan pertanyaan bagi para 
buruh. Bahkan buruh mencurigai, 
dana JHT sudah mulai defisit. 

" M a k a  s p e k u l a s i  t i m b u l  d i 
internal, hampir di semua buruh, 
jangan-jangan uang itu tidak ada, 
kalau selalu ada kenapa harus ditunda 
pembayarannya sampai 56 tahun," 
kata dia dalam konferensi pers virutal, 
Selasa (14/2). Sedangkan dana JHT 
selama ini terkumpul dari dana para 
pekerja/buruh. Artinya, menurut Said 
Iqbal, tidak ada dana pemerintah di 
dalam dana program JHT tersebut.

Jokowi	Minta	Menteri	Menjelaskan
K i s r u h  a t u r a n  J H T  B P J S 

Ketenagakerjaan ternyata bukan kali 
ini  saja .  Sebelum Kementerian 

Ke te n a ga ke r j a a n  ( Ke m e n a ke r) 
dipimpin Ida Fauziyah, polemik 
pernah muncul. Dan, memicu protes 
serta  pet is i  penolakan kepada 
Presiden Joko Widodo kala itu. 
Bedanya, dulu ketentuan itu langsung 
dibatalkan, kini Presiden memberi 
waktu menterinya menjelaskan.

Peraturan Pemerintah (PP) No 
46/2015 tentang Penyelenggaraan 
Program Jaminan Hari Tua kala itu 
juga menetapkan JHT baru bisa 
d i c a i rka n  p e n u h  p e s e r t a  B P J S 
Ketenagakerjaan setelah berusia 56 
tahun. PP itu ditetapkan Presiden Joko 
Widodo pada 30 Juni 2015 dan 
berlaku 1 Juli 2015. Dan menuai pro 
dan kontra. Bahkan, muncul petisi 
penolakan, diikuti aksi buruh.

P r e s i d e n  k e m u d i a n  m e n g -
instruksikan Menaker kala itu Hanif 
Dhakiri dan Direktur Utama BPJS 
Ketenagakerjaan, memastikan pe-
kerja boleh mencairkan JHT sebulan 
setelah pemutusan hubungan kerja 
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Dana JHT Rp 372 T, Bos BPJamsostek 
Pastikan Aman dan Liquid 

Direktur	Utama	BPJS	Ketenagakerjaan	Anggoro	Eko	Cahyo



Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber
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Belum Bisa 
ke Luar Negeri?

Bila Anda memiliki dream list untuk bepergian ke luar negeri, tapi belum kesampaian akibat 

Covid-19 ataupun dana di kantong, beberapa wisata di dalam negeri memiliki destinasi serupa 

luar negeri.

Ini Deretan Destinasi Lokal 

Rasa Internasional



Nepal Van Java, 
Magelang 

Nepal	van	Java	atau	Nepal	dari	Jawa	
merupakan	 julukan	 dari	 Dusun	 Butuh,	
yang	 ada	 di 	 Desa	 Temanggung, 	
Kecamatan	 Kaliangkrik,	 Kabupaten	
Magelang,	 Jawa	 Tengah.	 Julukan	 ini	
disematkan	kepada	Dusun	Butuh	karena	
letaknya	 yang	 berada	 di	 lereng	 Gunung	
Sumbing.	 Hal	 itu	 membuat	 perumahan	
penduduk	 tampak	 bertumpuk,	 sehingga	
seolah	mirip	dengan	Negara	Nepal.	Kamu	
akan	 dibuat	 takjub	 dengan	 panorama	
alam	 khas	 pedesaan	 dan	 pemandangan	
kokoh	Gunung	Sumbing.	

Brown Canyon 
Semarang 

Masih	 di	 Provinsi	 Jawa	 Tengah,	 ada	
tempat	 yang	 mirip	 dengan	 destinasi	
Grand	 Canyon	 yang	 ada	 di	 Amerika	
Serikat,	 yaitu	 Brown	 Canyon.	 Tak	 perlu	
jauh	 ke	 Amerika	 Serikat	 (AS)	 untuk	
melihat	 tebing	 curam	 yang	 indah.	
Semarang	 juga	 punya	 tempat	 serupa	
dengan	 nama	 Brown	 Canyon	 yang	
terletak	 di	 Rawosari,	 Tembalang,	
Semarang,	Jawa	Tengah.	

Siapa	 sangka,	 Brown	 Canyon	 yang	
dulunya 	 adalah 	 lokas i 	 ga l ian 	
pertambangan,	 kini	 menjadi	 destinasi	
wisata	 alam	 di	 Semarang.	 Pengunjung	
bisa	 mengambil	 foto-foto	 ciamik	
berlatarkan	tebing	yang	menjulang	tinggi,	
serta	sebuah	kolam	yang	membuat	lokasi	
tersebut	semakin	indah.	

Naik perahu ala 
Venesia di Dusun 
Semilir	Kalau	kepo	akan	sensasi	naik	

perahu	 di	 Kota	 Venesia,	 coba	 lah	
berkunjung	 ke	 Dusun	 Semilir	 Eco	 Park,	
yang	 berlokasi	 di	 Kecamatan	 Bawen,	
Kabupaten	 Semarang,	 Jawa	 Tengah.	
Dengan	 setting	 khas	 perkotaan	 Eropa,	
pengunjung	 akan	 diajak	 menikmati	
nuansa	kota-kota	unik	di	berbagai	negara,	
dalam	satu	lokasi	yang	sama.	Mulai	dari	
mencoba	 pakaian	 tradisional	 ala	
masyarakat	Eropa,	naik	trem	atau	kereta	
mini	 dengan	 pemandangan	 rumah-
rumah	 di	 Venesia, 	 rumah-rumah	
Santorini	 di	 Yunani,	 pedesaan	 Perancis,	
rumah-rumah	 di	 Maroko,	 hingga	
Barcelona,	 bisa	 ditemukan	 di	 tempat	
wisata	ini.	

Monumen Simpang 
Lima Gumul, Kediri
Monumen	 setinggi	 25	 meter	 ini	

memiliki	 luas	 bangunan	 804	 meter	
persegi	 dengan	 gaya	 arsitektur	 mirip	
L'Arch	D'	Triomphe	di	Perancis.	Jika	L'Arch	
D'Triomphe	melambangkan	kejayaan	dan	
kemakmuran	 bangsa	 dan	 negara	
Perancis,	 maka	 di	 Monumen	 Kediri	 ini	
terpahat	 relief	 tentang	 sejarah	 Kediri,	
berikut	seni	dan	budayanya.	Di	tiap	sudut	
monumen,	pengunjung	bisa	menemukan	
empat	 patung	 yang	 menyerupai	 arca	
Ganesha,	dewa	yang	memiliki	kecerdasan	
dan	 kebijaksanaan,	 sehingga	 mampu	
menyelesaikan	segala	rintangan.	

The Great Asia 
Afrika Lembang 

The	Great	Asia	Afrika	Lembang	yang	
berlokasi	 di	 Jalan	 Raya	 Lembang-

Yesus	 tertinggi	 di	 dunia.	 Saat	 berada	 di	
kawasan	 Patung	 Yesus	 Buntu	 Burake,	
pengunjung	 bisa	 melihat	 pemandangan	
Kota	 Makale	 dan	 keindahan	 alam	 yang	
menakjubkan.	

Replika Pagoda 
Shwedagon nan 

Megah di Berastagi 
Pagoda	 emas	 yang	 ada	 di	 Taman	

Alam	Lumbini,	 Berastagi	 ini	merupakan	
pagoda	tertinggi	kedua	setelah	yang	ada	
di	Myanmar.	Bahkan,	pagoda	ini	jadi	yang	
tertinggi	 di	 Indonesia,	 sehingga	 meraih	
rekor	Museum	Rekor	Indonesia	(MURI).	
Sama	 seperti	 Pagoda	 Shwedagon	 di	
Myanmar,	 pagoda	 ini	 juga	 menyimpan	
berbagai	 peninggalan	 Sang	 Buddha,	
Arahat,	 dan	 ribuan	Patung	Buddha	dari	
berbagai	 negara.	 Dengan	 desain	 yang	
didominasi	oleh	warna	emas,	pengunjung	
serasa	 dibawa	 langsung	 bertandang	 ke	
lokasi 	 pagoda 	 aslinya.(berbagai 	
sumber/dya)

Bandung	 nomor	 71,	 Lembang	 ini	
menawarkan	 sensasi	 mengelilingi	 tujuh	
negara	 yang	 ada	 di	 benua	 Asia	 Afrika.	
Pengunjung	 dapat	 melihat	 sejumlah	
landmark	terkenal	yang	ada	di	Indonesia,	
Thailand,	 Korea	 Selatan,	 Jepang,	 India,	
hingga	 negara-negara	 dari	 benua	 Afrika	
dan	 kawasan	 Timur	 Tengah.	 Ada	 pula	
suguhan	 kuliner-kuliner	 unik	 yang	 bisa	
kamu	coba,	seperti	sate	khas	Afrika	yang	
dihidangkan	 bersama	 potongan	 buah	
pisang.	Menariknya	lagi,	pengunjung	bisa	
berfoto	dan	menyewa	pakaian	tradisional	
dari	masing-masing	 negara	 yang	 ada	 di	
The	Great	Asia	Afrika	ini.	

Patung Yesus 
Buntu Burake, 

Toraja 
Patung	Yesus	yang	terletak	di	puncak	

bukit	 Buntu	 Burake,	 Sangala,	 Makale,	
Toraja,	 tak	 kalah	megah	 dengan	 patung	
yang	 ada	 di	 Kota	 Rio	 de	 Janeiro,	 Brasil.	
Dengan	 ketinggian	 sekitar	 52,5	 meter,	
patung	 ini	disebut-sebut	 sebagai	patung	
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Spirulina, Salah Satu Rahasia 
Diet Sehat Kate Middleton

Untuk	menjaga	kesehatan	tubuh,	Kate	
Middleton	 termasuk	 salah	 satu	
perempuan	yang	menjalani	diet	sehat.	
Tiap	pagi,	istri	Pangeran	Harry	ini	akan	
memulai	 hari	 dengan	 mengonsumsi	
smoothies	 untuk	 sarapan.Perempuan	
40	 tahun	 ini	 kerap	 membuat	 green	
smoothies	 dari	 bahan-bahan	 seperti	
kale,	spirulina,	matcha,	bayam,	selada	
romaine , 	 daun	 ketumbar, 	 dan	
blueberry.

Dari	serangkaian	menu	smoothies	
milik	Kate	Middleton,	ada	satu	bahan	
yang	 menarik	 perhatian,	 yaitu	
spirulina.	 Menurut	 Keri	 Gans,	 RDN,	
konsultan	 nutrisi	 asal	 New	 York,	
Amerika	 Serikat	 (AS),	 spirulina	
merupakan	algae	biru-hijau	yang	kaya	
akan	 vitamin	 dan	 mineral	 seperti	
kalsium,	 niacin,	 potassium,	 mag-
nesium,	 zat	 besi,	 dan	 vitamin	 B.	
Tanaman	yang	hidup	di	air	tawar	dan	
air	 laut	 ini	 masuk	 dalam	 kategori	
superfood. 	 Umumnya, 	 saat 	 ini 	
spirulina	 hadir	 dalam	 bentuk	 bubuk	
dan	pil.

Nah,	 buat	 kamu	 yang	 penasaran	
apa	saja	manfaat	spirulina	untuk	diet	
sehat	 ini	 rangkumannya	 seperti	
dilansir	Byrdie.

Mengandung	protein	tinggi
Cathy	 Holligan,	 coach	 kesehatan	

holistik	 asal	 AS	 menjelaskan	 bahwa	

spirulina	 juga	kaya	akan	antioksidan.	
Jenis	 tanaman	alga	yang	satu	 ini	bisa	
melindungi	 tubuh	 kita	 dari	 radikal	
bebas	 yang	 dapat	 merusak	 sel-sel	
tubuh	 dan	 menyebabkan	 banyak	
penyakit.

Membantu	meningkatkan	imun
Manfaat	 penting	 lainnya	 dari	

spirulina	 adalah	 bisa	 meningkatkan	
imun	 tubuh.	Sebuah	studi	pada	2010	
menyatakan	 bahwa	 spirulina	 bisa	
menjadi	immune	booster	jika	diban-
dingkan	dengan	makanan	lainnya.

Bisa	 mempertahankan	
berat	badan

T a k 	 c u m a 	 m e -
ngandung	 nutrisi	 20	
k a l o r i 	 p e r 	 p o r s i , 	
spirulina	 juga	 mem-
punyai	 asam	 amino.	
Kandungan	yang	satu	
ini	 dipercaya	 bisa	
m e n e k a n 	 n a f s u 	
makan. 	 Mengon-
sums i 	 sp i ru l ina 	
m u n g k i n 	 t i d a k 	
efektif	 menurunkan	
berat	 badan,	 tapi	
bahan	ini	bisa	mem-
b a n t u 	 m emp e r -
tahankan	berat	badan	
agar	stabil.

Baik	 untuk	 kulit	 dan	
rambut

Menurut	 penjelasan	
Cathy	 Holligan,	 spirulina	
m e n g a n d u n g 	 g a mm a -
l inolenic 	 acid	 (GLA). 	 Ini 	
merupakan	 asam	 lemak	 yang	
punya	manfaat	baik	untuk	menjaga	
sistem	saraf	agar	selalu	dalam	kondisi	
sehat.	 Selain	 itu,	 GLA	 pada	 spirulina	
juga	 diyakini	 bisa	 memperbaiki	
penampilan	 kulit 	 dan	 rambut . 	
(berbagasi	sumber/dya)

(Ilustrasi)	
Spirulina,	Salah	Satu	Rahasia	

Diet	Sehat	Kate	Middleton
Foto-foto	:	Berbagai	Sumber

Kate	Middleton
Duchess	of	Sussex

	

Diet Sehat Ala
Keluarga Kerajaan Inggris
1.	Ratu	Elizabeth	II

Ratu	Elizabeth	II	kabarnya	sangat	
menyukai	dark	chocolate.	Sang	Ratu	
bahkan	kerap	ngemil	dark	chocolate	
di	sela-sela	makan	besarnya.	Kendati	
demikian,	 menurut	 penuturan	
mantan	koki	istana,	Darren	McGrady,	
sang	 Ratu	 termasuk	 pemilih	 dalam	
mengonsumsi	 dark	 chocolate.	 Ia	
hanya	 mau	 mengonsumsi	 dark	
chocolate	dengan	kandungan	cocoa	
60	persen	atau	lebih.

2.	Pangeran	Charles
Pangeran	 Charles	 diketahui	

selalu	 memilih	 menu	 telur	 untuk	
sarapan.	 Salah	 satu	 menu	 sarapan	
favoritnya	adalah	Cheesy	Baked	Egg.	
Menu	sarapan	ini	terbuat	dari	telur,	
keju	 Inggris,	 bayam,	 tomat,	 dan	
krim.Telur	 merupakan	 bahan	
makanan	 serbaguna	 yang	 kaya	
protein,	 vitamin	 B2,	 dan	 selenium.	
Selain	memberi	 rasa	 kenyang	 lebih	
lama,	 telur	 juga	 makanan	 sangat	
bernutrisi	dengan	rasa	yang	lezat.

3.	Pangeran	Harry
Sejak	 menikah	 dengan	 Meghan	

Markle,	 Pangeran	 Harry	 kabarnya	
memiliki	kebiasaan	yang	lebih	sehat,	
terutama	 soal	 diet.	 Cara	 diet	 sehat	
Pangeran	Harry	adalah	memulai	hari	
dengan	minuman	jus	hijau	segar	dan	
olahraga.	 Dia	 juga	 mengonsumsi	
suplemen	 yang	 direkomendasikan	
oleh	ahli	gizi.

4.	Putri	Charlotte
Meski	 usianya	 masih	 enam	

tahun,	namun	Putri	Charlotte	sudah	
menerapkan	pola	makan	sehat.	Sang	
ibu,	 Kate	 Middleton,	 mengung-
kapkan	 bahwa	 putrinya	 itu	 sangat	
menyukai	 buah	 zaitun	 sebagai	
camilan.

Meski	pilihan	Putri	Charlotte	itu	
mungkin	 agak	 tidak	 biasa	 untuk	
kelompok	 usianya,	 buah	 zaitun	
adalah	 alternatif	 lebih	 sehat	 untuk	
camilan.	Buah	ini	dikenal	kaya	akan	
vitamin	 E	 dan	 berbagai	 varian	
antioksidan.	 (berbagai	 sumber	
diolah)
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Tren	 modifikasi	 kendaraan	 saat	 ini	
kerap	dilakukan	oleh	pemilik	roda	dua	
maupun	roda	empat.	Modifikasi	yang	
dilakukan	pada	kendaraan	pun	sangat	
beragam,	 mulai	 dari	 yang	 ringan	
seperti	menambahkan	aksesori	untuk	
mempercantik	 tampilan,	 memasang	
audio,	 hingga	 yang	 ekstrem	 seperti	
upgrade	mesin.	Salah	satu	komponen	
yang	 paling	 lazim	 diubah	 ketika	
pemilik	 kendaraan	 melakukan	 modi-
fikasi	 adalah	 pelek	 (velg)	 dan	 ban.	
Bicara	 soal	 pelek	 mobil,	 bagaimana	
tren	modifikasinya	di	tahun	2022?	

Wibowo	 Santosa,	 Pemilik	 Per-
maisuri	Ban	mengatakan,	tren	pelek	di	
tahun	 2022	 belum	 banyak	 berubah	
dari	 tahun	 2022	 dan	 2021.	 “Karena	
masalah	pandemi	banyak	merek	besar	
yang	tidur	dulu	dari	produksi	model-
model	baru,”	ucap	Wibowo.

Wibowo	 melanjutkan,	 tren	 pelek	
itu	 sebetulnya	 bergantung	 dengan	
jenis	 mobil	 apa	 yang	 keluar	 atau	
banyak	diminati	konsumen	otoomotif.	
“Kalau	soal	gaya	pelek	apa	yang	akan	
menjadi	 tren	 tergantung	 dari	 mobil	
jenis	 apa	 yang	 keluar,	 sekarang	 tren-
nya	 SUV.	 Pelek	 SUV	 bergaya	 3	 piece	
bisa	menjadi	pilihan	yang	diminati	di	
tahun	2022,"	kata	dia.	

"Tapi	 kalau	 secara	 umum,	 tren	
yang	 akan	 berlanjut	 adalah	 peminat	
pelek	 lebih	 condong	 yang	 bukan	
replica	 (orisinal),	 karena	 soal	 mutu	
barang,	 konsumen	 juga	 udah	 banyak	
yang	 melek	 mutu	 dan	 melek	 gaya,"	
lanjutnya.	

Wibowo	 juga	 mengimbau,	 ketika	
hendak	memodifikasi	pelek	sebaiknya	
pemilik	 kendaraan	 memperhatikan	
beberapa	 hal	 supaya	 tidak	 terkesan	
aneh	dan	membahayakan,	serta	tetap	
nyaman	saat	digunakan.	

“Pemilik	 kendaraan	 sebaiknya	
memahami	anjuran	pergantian	ukuran	
pelek,	 datangi	 bengkelnya.	 Jangan	
hanya	 memilih	 ukuran	 dan	 model	

pelek	yang	bagus	 saja,	 padahal	
tidak	 sesuai	dengan	kendaraan	
yang	dimiliki,”	kata	dia.	

Lampu	Ori	Digemari
Selain	pelek	dan	ban,	lampu	

mobil	 merupakan	 komponen	
paling	 lazim	 diubah	 ketika	
pemilik	 kendaraan	 melakukan	
modifikasi.	 	 CEO	 Yoong	 Motor	
Indones i a 	 Yoong 	 Yomin , 	
memprediksi	 tren	 modifikasi	
l a m p u 	 k e n d a r a a n 	 a t a u 	
penggunaan	 lampu	pada	mobil	
penumpang	 masih	 bertahan	
sama	seperti	era	2020	dan	2021.	

Pemilik	 mobil	 saat	 ini	 juga	
lebih	mempertahankan	orisinal	
atau	 standar	 pabrikan,	 dan	
m e m i l i h 	 u n t u k 	 t i d a k 	
menggunakan	 tampilan	 yang	
aneh-aneh.	 “Arahnya	 masih	 ke	
fungsional.	 Karena	 banyak	
pengemudi	yang	senang	keluar	
kota	 jadi	 butuh	 lampu	 yang	
terang,	 tidak	 warna	 warni,	
simple	tapi	terang,”	ucap	Yoong.

Yoong	 menambahkan,	 bagi	
pemilik	 kendaraan	 yang	 ingin	
melakukan	 modifikasi	 lampu	
k e n d a r a a n 	 h a r u s 	
memperhatikan	 beberapa	 hal.	
S a l a h 	 s a t u n y a 	 a d a l a h 	
mempe rha t i k an 	 s t anda r 	
pengerjaan	 atau	 Standard	
Operating	 Procedure	 (SOP)	
kerjanya	agar	 tidak	 terjadi	hal-
hal	 yang	 tidak	 diinginkan	
seperti	 korsleting	 listrik	 pada	
mobil.	

“ K em u d i a n , 	 p e m i l i k 	
kendaraan	 juga	 harus	 tahu	
fungsi 	 dan	 penge-tahuan	
produk	 tersebut,	 jadi	 mereka	
tidak	asal	jual	saja.	Dan	terakhir,	
pastikan	after	 sales	bisa	diper-
tanggung	jawabkan	dan	dijaga,”	
kata	dia.(berbagsi	sumber/dya)

Tren Modifikasi Pelek 
dan Lampu Mobil Tahun Ini 

(Ilustrasi)
Tren	Modifikasi	Pelek
	dan	Lampu	Mobil	Tahun	Ini	
Foto	:Istimewa	
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Bulu	 mata	 lentik	 dan	 panjang	
merupakan	salah	satu	hal	yang	banyak	
diidamkan,	 khususnya	 para	 wanita.	
O leh 	 karena 	 i tu , 	 t idak 	 hanya 	
penggunaan	makeup	seperti	maskara	
saja	yang	perlu	diperhatikan,	tapi	juga	
penggunaan	 serum	 bulu	 mata	 untuk	
kecantikan.	 Apa	 saja	 manfaat	 serum	
bu lu 	 ma t a 	 d a l am 	 pe rawa t an 	
kecantikan?

Penggunaan	 bulu	 mata	 palsu,	
maskara,	 atau	 bahkan	 ekstensi	 bulu	
mata,	 seringkali	membuat	 bulu	mata	
asli	 cepat	 rontok	 atau	 bahkan	
mengalami	 kerusakan.	 Jadi,	 penting	
bagimu	 untuk	 sela lu 	 menjaga	
kesehatan	 bulu	 mata	 supaya	 tidak	
cepat	 rusak	meski	 dirias	 setiap	 hari,	
salah	 satunya	 dengan	 menggunakan	
serum.Dilansir	 dari	 laman	 Evedare,	
berikut	 5	 manfaat	 serum	 bulu	 mata	
yang	perlu	kamu	ketahui.

Mencegah	kekeringan	
bulu	mata	karena	
maskara

Maskara	 memang	 memberikan	
efek	 membuat	 bulu	 mata	 lebih	
panjang.	 Namun,	 beberapa	 produk	
maskara	 memiliki	 kandungan	 etil	
alkohol	yang	bisa	mengeringkan	bulu	
mata	 dan	 membuat	 kerusakan	
dini.Dengan	menggunakan	serum	bulu	
mata,	 kamu	 bisa	 mengembalikan	
kelembapan	 bulu	 mata,	 mencegah	
kerusakan,	dan	membantu	bulu	mata	
tumbuh	optimal.

Harga	 beberapa	 produk	 serum	
bulu	 mata	 mungkin	 tergolong	 cukup	
mahal.	 Namun,	 hal	 tersebut	 sepadan	
untuk	 investasi	 kesehatan	 bulu	mata	
ke	 depannya.	 Dibandingkan	 dengan	
ekstensi	 bulu	mata	 pun,	 penggunaan	
serum	juga	tergolong	lebih	murah	dan	
sehat.

Membuat	ekstensi	bulu	
mata	lebih	tahan	lama

Jika	 kamu	 senang	 menggunakan	
ekstensi	bulu	mata,	serum	bulu	mata	
merupakan	 suatu	 keharusan.	 Di	 sini,	
manfaat	 serum	 bulu	 mata	 adalah	
mencegah	kerusakan	dan	kerontokan	
bulu	 mata	 dini.Karena	 ekstensi	 bulu	
mata	ditempelkan	pada	bulu	mata	asli,	
maka	 semakin	 lama	bulu	mata	 alami	
bertahan	 dari	 kerontokan,	 semakin	
lama	 pula	 usia	 penggunaan	 ekstensi	
bulu	mata.

Baik	bagi	lingkungan
Produk	 serum	 bulu	 mata	 juga	

aman	 bagi	 lingkungan.	 Bulu	 mata	
palsu	 menghasilkan	 limbah	 plastik	
tambahan	 dan	 lem	 bulu	 mata	
mengandung	bahan	kimia	keras	yang	

tidak	hanya	bahaya	bagi	kulit	sensitif,	
tetapi	juga	bagi	lingkungan.

Lain	 halnya	 dengan	 serum	 bulu	
mata.	Pasalnya	dengan	menggunakan	
serum	 bulu	 mata,	 beberapa	 orang	
kemudian	 melepas	 penggunaan	 bulu	
mata	palsu	atau	mengurangi	maskara	
karena	 bulu	 mata	 mereka	 sudah	
terlihat	lebih	bagus	dan	sehat.

Menghemat	waktu
Serum	 bulu	 mata	 sangat	 cocok	

untuk	 kamu	 yang	 suka	 berpergian.	
Pasalnya,	 dengan	 menggunakan	
serum	bulu	mata	secara	rutin	di	pagi	
dan	malam	hari,	bulu	mata	asli	lama-
lama	akan	terlihat	lebih	cantik	secara	
alami.	 Dengan	 begitu,	 kamu	 bisa	
meninggalkan	 penggunaan	 maskara	
ataupun	 bulu	 mata	 palsu	 yang	
terkadang	 menyita	 waktu.	 (berbagai	
sumber/dya)

4 Kandungan 
Esensial Wajib 
Ada di Serum 

Bulu Mata
Merangkum	 Contours	 Rx,	 berikut	

ini	 empat	 kandungan	 esensial	 yang	
harus	ada	di	dalam	serum	bulu	mata	
agar	hasilnya	lebih	maksimal!

1.	Peptides
Dalam	 perawatan	 kulit,	 kamu	

mungkin	 sudah	 sering	 menemukan	
kandungan	 peptides	 untuk	mengatasi	
tanda-tanda	 penuaan	 karena	 bisa	
menstimulasi	 produksi	 kolagen	 serta	
mengatasi	garis	halus.Namun	ternyata,	
menurut	 dermatolog	 asal	 Connecticut	
bernama	Rhonda	Klein,	kandungan	ini	
juga	 bagus	 untuk	 bulu	mata,	 sebab	 ia	
bisa	meningkatkan	protein	di	kulit.

Bulu	 mata	 kita	 ternyata	 terbuat	
dari	 protein,	 sehingga	 memberikan	
fragmen	protein	pada	bulu	mata	dapat	
membantu	 menumbuhkan	 folikel	
rambut	tumbuh.

2.	Biotin
Bahan	 terbaik	 lainnya	 yang	 harus	

ada	 di	 dalam	 serum	bulu	mata	 adalah	
biotin,	 yakni	 vitamin	 esensial	 yang	
membantu	 pertumbuhan	 rambut	 dan	
kuku.Biotin	 memiliki	 efek	 positif	 pada	
pertumbuhan	 rambut,	 artinya	 mem-
berikan	 biotin	 pada	 bulu	 mata	
merupakan	cara	efektif	memberikannya	
nutrisi	yang	dibutuhkan	untuk	tumbuh.

Kandungan	yang	satu	ini	diketahui	
bisa	 memperkuat	 keratin	 yang	 bisa	
membuat	 rambut	menjadi	 lebih	 kuat	
dan	tidak	mudah	patah.

Untuk	 mendapatkan	 bulu	 mata	
lentik	 yang	 sehat,	 tak	 cukup	 hanya	
dengan	membuatnya	terlihat	panjang,	
kamu	juga	harus	membuatnya	menjadi	
lebih	kuat	serta	tidak	mudah	patah.

3.	Plant	stem	cell
Stem	 cell	merupakan	 bahan	 yang	

juga 	 berperan 	 pent ing 	 da lam	
pertumbuhan	 folikel	 rambut.Perlu	
diketahui,	 folikel	 rambut	 tumbuh	
dalam	 tiga	 fase.	 Hal	 yang	 sama	 juga	
berlaku	 untuk	 pertumbuhan	 bulu	
mata	kamu.

Kandungan	 plant	 stem	 cells,	
seperti	stem	cells	anggur,	 ini	menjadi	
esensial	 dalam	 serum	 bulu	 mata	
karena	 bisa	 mengurangi	 kerusakan	
yang	 disebabkan	 oleh	 radiasi	 sinar	
UV.Dengan	 adanya	 perlindungan	
tersebut,	 bulu	 mata	 kamu	 pun	 bisa	
tumbuh	 dan	 beregenerasi	 dengan	
sehat.

4.	Hyaluronic	acid
Kandungan	 lainnya	 yang	 populer	

dan	menjadi	favorit	banyak	orang	untuk	
merawat	 kulit,	 yakni	 hyaluronic	 acid,	
ternyata	juga	bagus	untuk	pertumbuhan	
bulu	mata.Pada	dasarnya,	tubuh	kita	pun	
memproduksi	hyaluronic	acid,	yakni	di	
kulit	dan	di	mata.

Dalam	serum	bulu	mata,	hyaluronic	
acid	 bisa	membantu	 bulu	mata	 kamu	
menjadi	 lembap,	 ia	 berfungsi	 sebagai	
kondisioner	 untuk	 bulu	 mata	 agar	
terlihat	berkilau	dan	sehat.Kandungan	
ini	 juga	 bisa	 mengunci	 kelembapan,	
sehingga	 kamu	 tak	 perlu	 takut	 bulu	
mata	 menjadi	 kering	 dan	 rentan	
terhadap	kerusakan.	(berbagai	sumber	
diolah)

Investasi Jangka Panjang 
dengan Serum Bulu Mata

(Ilustrasi)	
Mochi	Treatment	Jadi	Tren	

Kecantikan	Asia,	Perawatan	Apa	Itu?
Foto-foto	:	berbagai	sumber
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TOP 10 NEGARA DENGAN 
KASUS CORONA TERTINGGI DI ASIA
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Kasus	Corona	Jebol	5	Juta	...(dari	hal	1)

INDONESIA	 mencatat 63.956 kasus 
b a r u  C ov i d - 1 9 ,  K a m i s  ( 1 7 / 2 ) , 
dibarengi 39.072 pasien sembuh dan 
206 pasien meninggal dunia. Kini total 
kasus terkonfirmasi COVID-19 di 
Indonesia menjadi 5.030.002.

S e i r i n g  i t u ,  K e m e n t e r i a n 
Kesehatan melaporkan keterisian 
rumah sakit (BOR) hingga pukul 12.00 
sebanyak 36 persen, dengan total 
tempat tidur terpakai sebanyak 
33.643 dan tempat tidur tersedia 
sebanyak 92.690.

Rinciannya, tempat tidur ICU terisi 
26 persen, terpakai 2.278 dan tersedia 
8.627. Sementara tempat tidur isolasi 
terisi 37 persen, terpakai 31.365 dan 
tersedia 85.063.

Juru Bicara Satuan Tugas (Satgas) 
P e n a n g a n a n  C o v i d - 1 9  W i k u 
Adisasmito menyoroti vaksinasi dosisi 
kedua. Ada 20 juta orang yang belum 
mendapatkan vaksinasi Covid-19 
dosis kedua dalam rentang waktu satu 
bulan sampai dengan lima bulan. Ia 
mengatakan, Jawa Barat menjadi 
provinsi tertinggi dengan jumlah 
warga yang belum mendapatkan 
vaksinasi dosis kedua dalam kurun 
waktu kurang dari enam bulan yaitu 
sebanyak 5 juta orang. 

"Dan 4  daerah la in  sebagai 
penyumbang terbanyak untuk jumlah 
orang yang belum mendapatkan 
vaksin lengkap di antaranya adalah 
Provinsi Jawa Timur, Jawa Tengah, 
Banten dan Sumatera Utara," kata 
Wiku dalam konferensi pers secara 
virtual melalui kanal YouTube BNPB, 
Kamis (17/2).

Wiku mengatakan, pemerintah 
bertindak cepat untuk mengejar laju 
vaksinasi dosis kedua yang didukung 
oleh rekomendasi para ahli, termasuk 
ITAGI. Ia mengatakan, pemerintah 
melalui Kemenkes menerbitkan Surat 
Edaran Nomor SR.02.06/II/921 
tentang Pemberian Vaksinasi Covid-
19 kepada Sasaran Drop Out. 

Dalam SE tersebut, lanjut Wiku, 
warga yang belum mendapatkan 
vaksin dosis kedua dalam kurun waktu 
kurang atau sama dengan 6 bulan bisa 
disuntik vaksin dengan platform yang 
disesuaikan dengan ketersediaan stok 
di masing-masing daerah. "Kemudian 
melakukan pengulangan vaksinasi 
primer bagi sasaran yang mengalami 
drop out dalam waktu lebih dari 6 
bulan dan dapat  menggunakan 
platform yang berbeda dari vaksin 
semula," ujarnya. 

Lebih lanjut, Wiku mengatakan, 
seluruh dinas kesehatan di tingkat 

provinsi dan kabupaten/kota diminta 
untuk memprioritaskan jenis vaksin 
d e n g a n  m e m e r h a t i k a n  m a s a 
k e d a l u w a r s a .  " S e r t a  s t o k n y a 
khususnya jenis vaksin yang hanya 
diberikan pada populasi khusus 
karena jumlahnya terbatas," ucap dia.

Butuh	Dana	Besar
Sebelumnya, Menteri Keuangan Sri 

Mulyani Indrawati membeberkan 
biaya penanganan Covid-19 yang 
sangat mahal. Sejak menjangkiti 
selama dua tahun ini, biaya yang telah 
d i h a b i s k a n  m e n c a p a i  R p  2 0 0 
triliun.Sri Mulyani mengatakan dana 
p e n a n g a n a n  C o v i d - 1 9  y a n g 
digelontorkan pemerintah utamanya 
digunakan untuk sektor kesehatan, 
seperti perawatan pasien Covid-19 
hingga program vaksinasi.

"Kita bisa melihat Covid is so 
expensive. Itu dari perawatan, belum 
termasuk vaksinasi," kata Sri Mulyani.

Sri Mulyani merinci realisasi 
belanja negara pada 2021 mencapai 
Rp 2.786,8 triliun. Dari total tersebut, 
sekitar Rp 200 triliun digunakan untuk 
penanganan Covid-19. Anggaran 
kesehatan itu membengkak sejak ada 
varian Delta tahun lalu."Kalau 2020 
m e n c a p a i  R p  5 0  t r i l i u n ,  2 0 2 1 
mencapai  puncaknya  anggaran 
kesehatan bisa di atas Rp 200 triliun 
dan untuk Covid saja bisa mencapai 
hampir Rp 150 triliun," bebernya.

P e m e r i n t a h  s e n d i r i  t e l a h 
membayar tagihan rumah sakit untuk 
perawatan pasien Covid-19 sebesar Rp 
94 triliun. Masih ada tunggakan senilai 
Rp 23 triliun yang harus dibayarkan 
tahun ini.Saking besarnya, Sri Mulyani 
m e n y e b u t  a n g g a r a n  u n t u k 
penanganan Covid-19 itu nilainya 
hampir sama dengan KUR yang akan 
disalurkan BRI tahun ini sebesar Rp 
260 triliun."Ini hampir sama dengan 
KUR yang disalurkan (BRI). Betapa 
biaya kita untuk penanganan COVID-
19 itu mencapai ratusan triliun," 
imbuhnya.

Terpisah, Organisasi Kesehatan 
Dunia (WHO) memperkirakan untuk 
m e n g a t a s i  p a n d e m i  C O V I D - 1 9 
dibutuhkan dana mencapai USD 31 
miliar setiap tahunnya atau sekitar RP 
445 triliun (kurs Rp 14.300 per USD). 
Direktur Jenderal  WHO, Tedros 
Adhanom Ghebreyesus, mengatakan 
dana tersebut dimanfaatkan untuk 
menjaga kesehatan publik.

Tedros mengungkapkan, harus ada 
intervensi sistem kesehatan yang 
tangguh dan strategi kesiapsiagaan 
pandemi, serta sistem operasi darurat 
untuk menangani pandemi.

dapat menciptakan fragmentasi lebih 
lanjut lagi di arsitektur kesehatan 
global,” ujar Tedros.

“Ketiga, menciptakan satu fasilitas 
pendanaan baru yang disalurkan 
melalui institusi yang ada didasarkan 
d a n  d i a r a h k a n  p a d a  m a n d a t 
konstitusional WHO, tata kelola dan 
teknis,” tambahnya.

Tedros meminta semua pihak 
harus serius mengatasi kesenjangan 
khususnya terkait pendanaan saat 
pandemi .  Ia  ingin  memast ikan 
kesenjangan lainnya seperti vaksinasi, 
pengobatan, hingga APD bisa tersedia 
di  semua tempat .  Untuk itu,  ia 
berpesan kepada para  Menteri 
Keuangan di Forum G20 ikut serta 
mewujudkannya.

“Ini adalah seruan saya kepada 
Menteri-Menteri Keuangan tolong 
tutup kesenjangan ini dan mari kita 
akhiri pandemi ini, fase akutnya dapat 
kita akhiri tahun ini,” tutur Tedros. 
(ashar,ktn,dtc,ist/dya)

“Tentu saja mendanai seluruh 
set iap  e lemen ini  memerlukan 
investasi yang tidak sedikit, yang kami 
perkirakan sekitar USD 31 miliar se-
tiap tahunnya. Sejalan dengan per-
kiraan G20 high level independent. 
Kami memperkirakan USD 20 miliar 
akan berasal  dari  sumber daya 
domestik. Sehingga terdapat ke-
kurangan USD 10 miliar dolar setiap 
tahunnya,” kata Tedros saat High Level 
Seminar on Strengthening Global Health 
Architecture G20, Kamis (17/2).

Tedros menjelaskan, kesenjangan 
terkait kekurangan dana tersebut 
harus bisa diatasi. Ia menyebutkan, 
s e t i d a k nya  a d a  t i ga  o p s i  ya n g 
disiapkan. Pertama, memperkuat 
sumber daya lembaga-lembaga yang 
ada pada saat ini.

 “Yang kedua, mengkonsolidasi dana 
dari berbagai lembaga ke satu entitas 
tunggal baru, yang berarti akan ada 
restrukturisasi pendanaan kesehatan 
global besar-besaran dengan risiko kita 
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kasus. Pada awal pekan ini, kasus 
harian masih di kisaran 50 ribu.

Menurut laporan Yonhap, jumlah 
kasus harian dikhawatirkan mencapai 
170 ribu kasus pada akhir bulan 
ini.Mayoritas angka kematian adalah 
lansia berusia 60 tahun ke atas, tetapi 
dilaporkan ada seorang remaja yang 
baru-baru ini meninggal tak lama usai 
disuntik vaksin. Otoritas kesehatan 
masih memeriksa apakah kematian itu 
terkait dengan vaksin.Total kasus 
mencapai 1,6 juta dan total angka 
kematian 7.238.

Angka pasien yang dirawat di ICU 
adalah 28,5 persen. Mayoritas pasien 
C ov i d - 1 9  d i  Ko r s e l  d i rawa t  d i 
rumah.Meski begitu, pemerintah 
Korsel saat ini sedang meninjau upaya 
untuk melonggarkan aturan Covid-19. 
Pelonggaran itu akan diputuskan pada 
Jumat (18/2) hari ini.

"Skema social distancing kita 
bertujuan untuk meminimalkan kasus- 
kasus kritis dan kematian, sembari 
mencegah penuhnya sistem medis," 
ujar pejabat kementerian kesehatan 
Son Young-rae."Kami akan membuat 
keputusan pada penyesuaian yang 
memungkinkan setelah meninjau tidak 
hanya jumlah infeksi harian, tetapi juga 
faktor-faktor terkait dengan cara yang 
komprehensif," ucapnya.Hingga Kamis, 
ada 29,9 juta orang Korsel yang 
mendapatkan vaksin booster. Total 
vaksinasi full di Korsel adalah 86,2 
persen.  (reuters, yonhap/dya)

SEOUL - Korea Selatan (Korsel) akan 
menggelar pemilu presiden (pilpres) 
pada 9 Maret mendatang. Ada 14 calon 
p r e s i d e n  ( c a p r e s )  y a n g  a k a n 
bertarung dan masa kampanye yang 
telah dimulai.

Seperti dilansir dari Reuters dan 
kantor berita Yonhap, Kamis (17/2), 
pilpres Korsel tahun ini diprediksi 
akan menjadi pertarungan politik 
paling ketat dalam 20 tahun terakhir 
antara dua partai politik utama di 
negara tersebut, Partai Demokratik 
yang kini  berkuasa  dan Partai 
Kekuatan Rakyat yang menjadi oposisi 
utama.

Presiden Korsel, Moon Jae-In, 
tidak bisa mencalonkan diri untuk 
periode kedua setelah mengakhiri 
masa jabatannya tahun ini. Konstitusi 
Korsel diketahui mengatur seorang 
presiden hanya terbatas pada satu 
periode dengan masa jabatan selama 
lima tahun.

Jajak pendapat menyebutkan para 
pemilih mencari sosok presiden yang 
b i s a  m e m b e r s i h k a n  p o l i t i k 
terpolarisasi dan korupsi serta 
mengatasi harga rumah yang tak 
terkendali. Masalah itu harga rumah 
disebut memperdalam kesenjangan di 
K o r s e l  y a n g  m e r u p a k a n 
perekonomian terbesar keempat di 
Asia ini.

Membatasi uji coba senjata Korea 
Utara (Korut) dan melanjutkan 
perundingan akan menjadi nilai 

tambah, namun diketahui juga uji coba 
rudal Korut yang dilakukan beberapa 
kali sepanjang Januari tidak lantas 
menjadikan kebijakan luar negeri 
sebagai isu utama dalam pilpres 9 
Maret mendatang.

Isu-isu utama yang disebutkan 
dalam jajak pendapat telah ditandai 
o l e h  s e r e n t e t a n  s k a n d a l  d a n 
kontroversi kecil, mulai dari dugaan 
penyalahgunaan kekuasaan hingga 
perdebatan soal hubungan antara 
salah satu capres dengan seorang 
dukun dan ahli akupunktur anal.

S e b a n y a k  1 4  c a p r e s  t e l a h 
mendaftarkan diri secara resmi sejak 
pendaftaran dibuka pada Minggu 
(13/2) lalu dan berlangsung selama 
dua hari. Komisi Pemilu Nasional 
menyatakan ada 11 capres yang 
mendaftar pada Minggu (13/2) dan 
tiga capres pada Senin (14/2)

Dari 14 capres itu, ada empat 
kandidat yang paling menonjol. 
Mereka terdiri atas Lee Jae-Myung dari 
Partai Demokratik, Yoon Suk-Yeol dari 
Partai Kekuatan Rakyat, Ahn Cheol-
Soo dari Partai Rakyat dan Sim Sang-
Jeung dari Partai Keadilan.

Dari empat nama itu, capres Lee 
d a n  Yo o n  m e n j a d i  ya n g  p a l i n g 
diunggulkan dalam polling terbaru. 
Keduanya bersaing ketat dalam 
polling,  meskipun Yoon mampu 
mempertahankan keunggulan tipis 
dalam beberapa pekan ini.

Survei yang dirilis oleh Realmeter 
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pada Minggu (13/2) menunjukkan 
41,6 persen responden mendukung 
Yoon dan 39,1 persen responden 
mendukung Lee. Sementara survei 
ya n g  d i l a ku ka n  S o u t h e r n  Po s t 
menunjukkan Yoon meraup 35,3 
persen dukungan responden, atau 
unggul dengan selisih tipis 0,5 persen 
dari Lee.

Pilpres tahun ini dijuluki sebagai 
'pemilu yang paling tidak disukai' 
karena tingginya angka ketidakpuasan 
publik dan kampanye kotor yang 
dilakukan para capres.Masa kampanye 
pilpres yang telah dimulai sejak Selasa 
(15/2) waktu setempat akan digelar 
selama 22 hari ke depan.

Selama masa kampanye, para 
capres diperbolehkan menggelar 
kampanye di jalanan, memasang 
poster, dan mengirimkan material 
kampanye kepada para pemilih. Tidak 
h a n y a  i t u ,  p a r a  c a p r e s  j u g a 
diperbolehkan memasang iklan di 
televisi dan radio hingga satu hari 
sebelum pilpres digelar.

Longgarkan	Aturan
Pipres di Korsel dipastikan masih 

di tengah pandemi Covid-19. Kasus 
harian di negara ini mencapai 93 ribu 
kasus berdasarkan data kementerian 
kesehatan, Kamis (17/2). Rata-rata 
kasus virus corona pekan ini adalah 65 
ribu kasus di tengah penyebaran 
varian omicron.Angka hari ini naik 
dari hari sebelumnya, yakni 90 ribu 

Pada 9 Maret Korsel Gelar Pilpres, 
14 Capres Bakal Bertarung

Kampanye	Pilpres	Korea	Selatan	dimulai	dan	diikuti	14	calon	presiden.	(Foro-reuters)


